
В ЖЭУ № 9 обслуживание 
теплового контура подшеф-
ных домов стартовало с 22 
июля. С работой сотрудников 
коммунальной службы мы оз-
накомились на примере дома 
№13 на улице Ленинградской.

Подробнее о промывке сетей 
рассказала мастер участка ЖЭУ 
№ 9 Екатерина Сова:

– С помощью компрессора 
вода подается во внутридо-
мовые сети и прогоняется по 

контуру. Это позволяет промыть 
трубы и выявить утечки, если 
есть проблемы.

В случае возникновения про-
блем на тепловых сетях жильцы 
дома обращаются к мастеру 
своего участка, и специалистами 
коммунальной службы про-
водятся ремонтные работы. В 
зависимости от характера про-
блемы выполняется либо сварка 
трубы или теплового регистра, 
либо их замена на новые.

Соответствующий закон подписал 
Президент Российской Федерации 
Владимир Путин. Из текста документа 
следует, что с 1 июля 2025 года рос-
сиянам станут доступны социальные 
банковские счета и вклады на сумму 
до 50 тыс. рублей под максимальную 
ставку. 

Социальные вклады и счета начнут 
открывать «системно значимые банки, 
т. е. самые крупные». Список таких 
банков можно найти на сайте Банка 
России. Другие кредитные организации 
запустят новые банковские продукты с 1 
января 2027 года. Открыть социальный 
вклад или счет можно будет и онлайн 
через «Госуслуги».

300 млн рублей900
инвестиций получили 

металлургические предприятия 
республики за первые  
три месяца 2024 года

Цифра недели:

Дома горожан готовят к зимеДома горожан готовят к зиме

Разрабатывается мастер-план
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Государственная корпорация развития 
России ВЭБ.РФ разработает мастер-пла-
ны четырех городов ЛНР, в том числе 
и Алчевска.

В корпорации пояснили, что в основе 
документа будет «разработка проектных 
решений, направленных на дальнейшее 
развитие социальной инфраструктуры, 
систем рекреации, транспортно-ин-
женерной инфраструктуры, а также 
на создание условий для повышения 
качества жизни населения». 

– План развития Алчевска будет раз-
рабатываться с учетом высокого про-
мышленного значения ЛНР для страны 
и ее стратегического расположения для 
развития международных транспортных 
коридоров, – уточнили в пресс-службе 
госкорпорации.

Россиянам доступны 
социальные банковские счета

Также тружеников индустриаль-
ного гиганта поздравили Предсе-
датель Правительства ЛНР Егор 
Ковальчук, заместитель мини-
стра промышленности и торговли 
ЛНР Дмитрий Часников, глава 
муниципалитета Альберт Апшев, 
генеральный директор ООО «Со-
юзметаллсервис» Валерий Шерин 
и многие другие. 

Обращаясь к сотрудникам отрас-
ли, Леонид Пасечник подчеркнул, 
что Алчевский меткомбинат всегда 
был и остается флагманом инду-

стрии и «промышленным сердцем 
Луганщины».

Руководитель региона отметил: «От 
того, насколько стабильно работает 
комбинат, от его экономического 
состояния зависит и экономическое 
состояние всей нашей республики».

Также Леонид Иванович напомнил 
слова Президента России Владими-
ра Путина о том, что металлургия 
сегодня приобрела стратегическое 
значение для государства.

– Поэтому, развивая и совершен-
ствуя комбинат, поднимая объемы 

производства, мы вместе с вами 
укрепляем экономику не только 
нашего региона, но и всей страны. 
В прошлом году металлургами Лу-
ганщины вместе с нашими братьями 
из Донецкой Народной Республики 
проделано очень много работы, в 
результате чего объемы производ-
ства возросли на треть. И, конечно, 
этими результатами невозможно не 
гордиться, – сказал руководитель 
республики.

Продолжение на стр. 4
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Стартовала подготовка к отопительному сезону. Сотрудники 
жилищно-эксплуатационных участков приступили  
к промывке и опрессовке внутридомовых сетей.

Несколько дней назад 
наш город встретил  
свой главный  
титульный праздник – 
День металлурга.  
В торжественном 
собрании на АМК 
принял участие Глава 
ЛНР Леонид Пасечник.
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В совещании приняли участие 
первый замруководителя Адми-
нистрации Президента Сергей 
Кириенко, замруководителя 
Администрации Президента 
Максим Орешкин, вице-премье-
ры Марат Хуснуллин, Татьяна 
Голикова, Александр Новак, 
министр обороны Андрей Бе-
лоусов, другие члены кабмина, 
директор ФСБ Александр Борт-
ников, директор Росгвардии 
Виктор Золотов, а также главы 
новых регионов.

В ходе совещания Владимир 
Путин по видеосвязи принял 
участие в церемонии открытия 
социальных и производствен-
ных объектов в новых субъек-
тах Российской Федерации, в 
частности, Краснодонского 
родильного дома в ЛНР.

– Одновременно с решением 
приоритетной задачи в области 

безопасности – а это, безуслов-
но, приоритет номер один – 
необходимо ускоренными тем-
пами ремонтировать жилье, 
строить современные дома, 
социальные и транспортные 
объекты. Мы с руководителями 
республик, когда встречаемся, 
прежде всего на это обращаем 
внимание. Нужно создавать 
условия для динамичного раз-
вития промышленности, АПК, 
малого и среднего бизнеса, 
экономики в целом, – подчерк- 
нул глава государства.

Владимир Путин напомнил 
присутствующим, что постав-
лена интегральная цель: уже 
к 2030 году Донецкая и Луган-
ская Народные Республики, 
Запорожская и Херсонская 
области должны достичь об-
щероссийского уровня по 
ключевым направлениям, 

определяющим качество жиз-
ни людей.

В 2023 году на программу 
социально-экономического раз-
вития четырех регионов было 
выделено 1,26 трлн рублей.

– У нас солидные цифры за-
планированы до 2025 и 2030 
года, – заверил Президент. – 
В этой работе участвуют не 
только федеральные 
ведомства, но и 26 
госкомпаний, 
а также 82 
субъекта Фе-
дерации, ко-
торые взяли 
шефство над 
конкретны-
ми районами 
и населенными 
пунктами.

Фактически вся 
страна, миллионы лю-
дей, волонтерские и другие 
общественные организации 
поддерживают наш Донбасс 
и Новороссию, помогают им 
раскрыть свой колоссальный 
потенциал созидания и роста, 
наладить мирную, благополуч-
ную жизнь на земле, которая 
на протяжении столетий была 
неотъемлемой частью России и 
теперь вновь воссоединилась 
со своей Родиной.

Владимир Путин отдельно от-
метил напряженный труд стро-
ителей, других специалистов, 
искренне поблагодарил всех  
за самоотверженную работу.

– За прошедшее 
с 2022 года вре-
мя плановые и 
сверхплановые 
задачи уже вы-
полнены более 

чем на 19 тысячах 
различных объек-

тов. Федеральными 
заказчиками завершены 

работы на 11 тысячах 262 объ-
ектах, в том числе построено 
62 многоквартирных дома, 
восстановлены две тысячи 
140 многоквартирных домов, а 
также 321 объект образования, 
здравоохранения, культуры, 
спорта и так далее. Капитально 
отремонтировано более трех 
тысяч километров дорог. От-
крыто свыше 500 банковских 
отделений и офисов, что крайне 
важно и для граждан, и для 
экономики в целом, – конста-
тировал глава государства.

Президент напомнил, что 
в целях поддержки бизнеса 
создан широкий набор инстру-

ментов: от программ льготного 
кредитования до режима сво-
бодной экономической зоны. И 
отметил, что в целом по основ-
ным сферам и направлениям 
социально-экономического 
развития в каждом из четырех 
регионов есть определенные 
результаты.

– Решаются наиболее острые 
проблемы, происходят, надеюсь, 
перемены к лучшему, которые 
люди, тоже надеюсь, видят, чув-
ствуют, замечают, – сказал Влади-
мир Путин. – Важно не сбавлять 
набранных темпов, двигаться 
дальше последовательно, этап 
за этапом, обеспечивать самую 
тесную координацию между 
федеральными, региональными 
и местными уровнями власти, 
структурами гражданского 
общества, стараться строго 
выдерживать поставленные 
сроки, чтобы достичь всех на-
меченных целей.

Текст и фото взяты  
с сайта kremlin.ru

– Основная цель Добро.
Центров – привлечение людей 
в добровольческую и благо-
творительную деятельность, 
поддержка локальных обще-

ственных проектов, – отметил 
Леонид Иванович. – Это крайне 
важное направление, которому 
руководство нашей страны 
уделяет особое внимание. 
Волонтерство в нашем регионе, 
как и во всей России, должно 
стать нормой жизни. 

Такие центры уже созданы в 
Алчевске, Стаханове, Свердлов-
ске. Совсем скоро Добро.Центр 
появится и в Луганске. Заявки 
подали также Антрацит, Брянка 
и Красный Луч, в процессе – 
Новоайдар. Руководителям 
остальных муниципалитетов 
поручил до 1 августа тоже запу-
стить процесс создания центров 
общественных инициатив.

Глава ЛНР Леонид Пасечник выразил благо-
дарность Президенту России за все, что делается 
на территории республики, в том числе и в сфере 
здравоохранения.

– На сегодняшний день благодаря постоянной 
поддержке братских шефов-регионов на террито-
рии республики строятся и открываются после ка-
питального ремонта различные медицинские уч-
реждения: это больницы, поликлиники, складские 
помещения, лаборатории, ФАПы и так далее. Они 
оснащаются самым современным оборудованием, 
которое раньше, конечно, ни нашим врачам, ни 
нашим жителям, пациентам республики не было 
доступно, – отметил Леонид Пасечник.

– Полностью согласен с на-
шим Президентом в том, что в 
систему власти на всех уровнях 
должны встраиваться те, кто 
сегодня защищают Донбасс и 
Россию на передовой, – сообщил 
глава муниципалитета города 
Альберт Апшев. – Именно эти 
патриоты делом доказывают 

свою любовь к Родине. Их опыт 
и искреннее желание лучшего 
будущего для страны востребо-
ваны в мирной жизни. Команда 
Администрации городского 
округа город Алчевск прирас-
тает именно таким человеком – 
Сергеем Валентиновичем Зай- 
цевым.

Сергей Зайцев – майор, в 2022 
году добровольцем пошел защи-
щать Луганщину. Стал командиром 
роты в 6-й казачьей бригаде имени 
Платова. Участвовал в освобож-
дении Камышевахи, Лисичанска, 
Волчеяровки, сел Троицкое и 
Горское, воевал под Соледаром.

Его сослуживцы отзываются 
о нем как о надежном старшем 
товарище, который вел в атаку 
за собой, показывая пример от-
ваги и мужества. Отмечены эти 
качества и Президентом Рос-
сии – после взятия Камышевахи 
Зайцев получил Благодарность 
Главнокомандующего.

– Для меня важно еще и то, 
что Сергей Валентинович имеет 
большой опыт муниципальной 
службы, – добавил Альберт Рус-
ланович. – Знакомы мы давно, 
работали вместе, знаю его тру-
долюбие и самоотдачу. Уверен, 
что вместе сможем эффективно 
работать над развитием Алчев-
ска, над преображением всех 
сфер жизни в городе.

По информации  
Администрации города

Перспективы Назначение

Подписаны все документы о назначении заместителем 
главы Администрации Сергея Валентиновича Зайцева.  
Об этом сообщили в муниципалитете города.

«Особое внимание – «Особое внимание – 
волонтерам»волонтерам»

Герои СВО – на муниципальной службеГерои СВО – на муниципальной службе
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Глава республики Леонид Пасечник провел совещание  
с руководителями муниципалитетов. На совещании  
с главами муниципальных образований обсудили 
выполнение поручения Президента России по созданию 
центров общественного развития «Добро.Центр», которые  
до 2030 года должны начать работу во всех округах региона. 

Развитие

Вся страна поддерживает ДонбассВся страна поддерживает Донбасс
Владимир Путин провел совещание по вопросам социально-экономического развития 
новых субъектов Российской Федерации – Донецкой и Луганской Народных Республик, 
Запорожской и Херсонской областей.

В 2023 году 
на программу 

социально-
экономического 

развития четырех 
регионов было 

выделено 1,26 трлн 
рублей

№ 29 (59), 
26 июля 2024 г.
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– По проезжей части на Мос- 
ковской реки текут, а в кране пусто, – 
посетовала жительница дома. – В 
аварийную службу так и не смогла 
дозвониться, может, хоть вы по-
можете! А на улице пекло – сами 

видите! И непонятно, когда воду 
дадут, а запасы уже кончаются.

С вопросом жительницы го-
рода мы обратились в ГУП ЛНР 
«Лугансквода». Как выяснилось, 
коммунальщики уже в курсе про-

блемы, и более того – приступили 
к устранению неполадок.

– Да, на предприятие посту-
пила заявка от жителей дома 
№ 5, – рассказал специалист по 
связям с общественностью ГУП 
ЛНР «Лугансквода» Дмитрий Бидлю-
ченко. – Специалисты алчевского 
управления обнаружили порыв 
на водоводе диаметром 150 мм у 
музыкальной школы, и ремонтная 
бригада выехала на место.

Коммунальщики приступили к 
устранению неполадок с самого 
утра: установили точное место 
порыва, откачали воду из колодца 
и начали раскопки. Подробнее о 
ходе работ рассказал сварщик 
предприятия Евгений:

– Один сегмент трубы уже вы-
копали, теперь очищаем второй. 
Труба старая, прогнившая, по- 
этому пойдет под замену. Кроме 
того, будем менять задвижку в 
колодце. Работаем быстро, от узла 
питается несколько многоэтажек, 
и не хочется людей надолго без 
воды оставлять.

А ведь перечисленное Евгени-
ем – лишь верхушка айсберга. На 
самом деле устранение порыва – 

куда сложнее, чем выглядит на 
первый взгляд. Вырыть котлован, 
определить характер порыва и 
выполнить подготовительные 
работы в зависимости от степени 
повреждения трубы, провести 
сварочные работы…  Учитывая 
кадровый голод, понимаешь: со-
трудники предприятия работают 
на пределе сил для того, чтобы 
вернуть воду в краны горожан. 

Жители прилегающих домов 
были приятно удивлены оператив-
ностью сотрудников «Луганскводы» 
и благодарят аварийщиков за 
работу.

Правда, есть «ложка 
дегтя», которая пор-
тит впечатление от 
добросовестного 
труда ремонтно- 
аварийной бри-
гады.

– Меня поражает ре-
акция диспетчеров ава-
рийной службы, – посетовала 
Светлана Васильевна. – Я говорю 
о банальном хамстве. Спрашиваю 
у диспетчера: «Девушка, скажите, 
пожалуйста, почему нет воды?» 
А мне в ответ раздраженным то-

ном: «У вас была информация». 
Но где она была? Не у всех пожи- 
лых людей есть интернет, а у вас 
диспетчерская служба, где мы 
можем получить информацию. Я са- 
ма 35 лет работала в коммуналь- 
ных службах, научилась общаться 
с людьми и понимаю, что не нужно 
им хамить.

Отметим, что вопрос хамства 
сотрудников диспетчерских служб 
коммунальных предприятий в 
отношении жителей города уже 
поднимался на страницах нашей 
газеты. Глава муниципалитета 

Альберт Апшев отмечал, 
что сотрудники Адми-

нистрации неодно-
кратно проводили 
беседы на эту тему 
с представителями 
городских служб и 

организовывали обу- 
чающие семинары о 

вежливом обращении 
с гражданами. «Продолжим 

эту работу и впредь и будем дер-
жать на контроле ее результаты», – 
подчеркнул Альберт Русланович.

Алексей Шилов,  
фото автора

Почему вода не в кране?Почему вода не в кране?

Устранение 
порыва –  

куда сложнее,  
чем выглядит  

на первый 
взгляд

Редакция,  

у нас проблема!

Рубрика «Редакция, у нас проблема!» стала популярной среди 
наших читателей. В этот раз к нам позвонили жители дома № 5 
на улице Московской. 

Как отметил и. о. проректора 
по учебной части ДонГТУ Дмит- 
рий Мулов, вуз основательно 
готовится к новому учебному году 
– масштабы видят все. В корпусах 
отремонтированы кровли, на 
данный момент идет реконструк-
ция главного и шестого корпу-
сов. Самые большие работы – 
на пострадавших общежитиях. 
Дмитрий Мулов подчеркнул: 
«Нужно создать такие условия, 
чтобы ребятам хотелось там жить».

С ПОВЫШЕННЫМ 
КОМФОРТОМ

И да, становится понятно – жить 
в обновленных зданиях будет 
хотеться, уже хочется! В будущем 
общежитии повышенной ком-
фортности (ул. Ленинградская) 
проделаны серьезные работы. 
Согласно проектно-сметной 
документации, строители про-
дефектовали все и заменили на 
новые конструкции. Специалисты 
восстановили конструктив здания, 
как говорят они сами – «демон-
тировали и сняли все лишнее и 
плохое, оставили только хоро-
шее». Строители «Трансюжстроя» 
произвели упрочняющую бетон-
ную заливку, усиление колонн, 
чтобы объект вновь приобрел 
надежность. Заложили огром-
ную дыру от попадания ракеты, 
предварительно все разобрав 
до второго этажа. Теперь у об-
щежития прочные новые плиты, 
и только свежий ярко-красный 
кирпич напоминает о былом 
ужасе. И, конечно, сейчас здание 
смотрит на мир новыми окнами.

Внутри – новые перегородки, 
перепланировка во всех комнатах, 
в процессе отделка. Поскольку 
общежитие будет семейного типа, 
проемы увеличили, санузлы тоже 
станут большими. К слову, венти-
ляцию прочистили, об этом уже 
переживать не приходится. Видно, 
что труд вложен колоссальный: 
ведь восстановительные работы 
здесь начались с середины 
мая, в апреле, как гово-
рят строители, «еще 
только ломали». На 
участке работает в 
среднем 40-45 че-
ловек, среди них 
есть и местные стро-
ители. В будущем мы 
увидим здесь трехком-
натные и двухкомнатные 
квартиры с кухней, спальней, 
залом и санузлом. Специалисты 
стремятся завершить работы к 
первому сентября. Снабжение 
идет полным ходом, как и беспе-
ребойная работа на всех фронтах. 
Утепление, кровельные работы – 
все идет одновременно.

ВТОРАЯ МОЛОДОСТЬ
Шестой корпус ДонГТУ много 

лет не видел такого внимания, 
как сейчас. В одной из больших 
аудиторий, которой посчастливи-
лось обновиться, мы встретились 
с Владимиром Титаренко. Сейчас 
он – производитель работ, а в 
прошлом – студент алчевского 
вуза. Он помнит, что шестой корпус 
был последним в постройке, зда-
ние возвели в 1984 году. Пришла 
пора дать ему вторую молодость.

– Реконструкция рассчитана на 
три года, – поясняет Владимир 
Николаевич. – Как видите, все 
делается очень основательно – с 
заменой штукатурки и скамеек в 
амфитеатре, им тоже уже срок по-
дошел. Полы будут новые, потолки 
подвесные, канализация… Все-
все будет сделано, что касается 
дальнейшей эксплуатации этого 

корпуса. И кровлю обнови-
ли. Большие аудитории 

будем стараться сдать 
к первому сентября, 
а остальное уже в 
течение учебного 
года. В готовых по-
мещениях начнутся 

занятия, а работы про-
должатся. Мне приятно 

работать здесь, ведь я сам 
окончил этот вуз. И управление, 
где я работал, строило этот корпус 
в 83-м, а я трудился на стройке 
школы № 6.

В «шестерке» работают не 
только бывалые строители, но 
и нынешние и будущие студенты 
ДонГТУ и луганских вузов. Конеч-
но, серьезные работы выполняют 
квалифицированные спецы, но 
обивка штукатурки, разгрузка и 
разнос стройматериалов к местам 
монтажа и прочие вспомогатель-
ные вещи ребятам вполне по 
плечу. Для них это новый опыт 
и возможность приложить руку 
к большому общему делу. На 
крыше, где укладывали наплав-
ляемую кровлю, мы встретили 
абитуриента Богдана Ищука.

– Специалисты старую кровлю 
демонтировали, парапеты вос-

становили, а мы помогаем в силу 
своих возможностей, – говорит 
парень. – Поступаю на горное дело 
и хочу помочь родному универ-
ситету, да и балл вступительный 
поднять. Строим, убираем, ломаем, 
где нужно. Работать интересно, 
не жалуюсь.

ПРЕОБРАЖАЯСЬ  
ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 

Первое общежитие было самым 
пострадавшим. Сейчас тут тоже 
красота. И утепление фасада, 
и восстановительный ремонт 
перегородок и внутренних ком-
муникаций, отделочные работы, 
новые окна, плиты… 

Как рассказал мастер объекта 
Максим Писаренко, к работам 
приступили в конце марта. Сдела-
но уже многое – восстановлены 
два этажа, ведь в здание был 
прилет, залит монолитный пояс, 
выполнено армирование. На эта-
жах восстановлены перегородки, 
и новые возвели. Занимаются 
и фасадом. В первую очередь 
сделали лицевую сторону, она 
была повреждена меньше. А в 
основном – акцент на восста-
новление конструктива. 

Самым трудоемким, по словам 
Максима, был процесс демонтажа. 
Ведь нужно было обеспечить 
безопасные условия труда.

– А тут висели плиты, стены 
были разрушены… Работы было 
много, конечно – разбор, установ-
ка подпорок, где-то усиливали 
конструкции, чтобы безопасно 
разобрать, чтобы рабочих не 
травмировать… Все идет по плану, 
даже с опережением. Тут будут 
новые линии электроснабжения 
и водоснабжения, чтобы беспе-
ребойно подавалась вода. 

В одной из готовых комнат 
побывали и мы. Уже видно, как 
здесь будет уютно. Даже мебель 
собрана и шторы висят. И, что 
немаловажно, пожарная сигна-
лизация установлена.

Кроме того, в ДонГТУ в этом 
году сделали отдельное поме-
щение для приемной комиссии. 
Работы вели также специалисты 
«Трансюжстроя». Теперь для аби-
туриентов есть отдельный вход 
в университет, и в помещении 
свеженький ремонт и мебель. И в 
главном корпусе идет масштабная 
реконструкция. Исторический об-
лик сохранится. Работа нелегкая, 
но строители заверили – все будет 
красиво: колонны восстановят, 
стены, скроют кондиционеры. 
Будем и дальше вместе следить 
за большим университетским 
проектом!

Инна Дубовая,  
фото автора

Вуз  
в этом году 

основательно 
готовится к новому 

учебному году – 
масштабы  
видят все

По кирпичику

Восстановим и будем жить!Восстановим и будем жить!
Уже несколько месяцев алчевцы с интересом наблюдают за строительством студенческого городка ДонГТУ. Конечно,  
эта тема волнует каждого из нас, ведь подлые ракетные удары ВФУ, вследствие которых пострадали несколько 
общежитий вуза, забыть невозможно. И теперь так радостно следить за восстановлением этих объектов. Журналисты 
«Огней» побывали на стройке и сами убедились – строители трудятся не покладая рук. Подробнее – в нашем материале.

№ 29 (59),
26 июля 2024 г.



44

Продолжение, начало на стр.1
Глава ЛНР поблагодарил металлургов и коксохимиков за «тяжелый, но очень нужный 

для республики и всей страны труд». Леонид Пасечник пожелал работникам отрасли и их 
близким крепкого здоровья и благополучия, а комбинату – дальнейших успехов и развития 
на благо Луганщины и Российской Федерации.

Старт акции дал секре-
тарь Луганского региональ-
ного отделения «Единой 
России», Председатель 
Народного Совета ЛНР 
Денис Мирошниченко. Он 
отметил: «Мы собираем 
канцелярию для детей 
участников специальной 
военной операции, ребят, 
которые, к сожалению, 
были вынуждены покинуть 
свой дом, социально неза-
щищенным семьям и всем, 
кому она необходима».

24 июля к мероприятию 
присоединился и глава 

городского округа Альберт 
Апшев. Он призвал всех 
алчевцев «без оглядки на 
партийную принадлеж-
ность присоединиться к 
этому доброму начинанию».

– Канцелярские товары, 
портфели и пеналы, наборы 
для детского творчества – 
все это пригодится ал-
чевской детворе, у кого в 
семье непростая жизнен-
ная ситуация и родителям 
нужно помочь собрать 
ребенка к первому сен-
тября, – отметил Альберт 
Русланович.

Он рассказал, что по-
мощь маленьким горо-
жанам все желающие 
могут принести в офис 
местного отделения «Еди-
ной России» по адресу: 
улица Ленина, 46 (район 
ЗАГСа).

– Праздник знаний не 
должен быть омрачен 
ни для кого из юных ал-
чевцев, – акцентировал 
глава муниципалитета. – 
Уверен, что у нас в городе 
много людей с открытыми 
сердцами и они примут 
посильное участие в этой 
акции. Из таких маленьких 
добрых дел складывается 
особая атмосфера под-
держки в городе.

Ярослава Кошкина

Событие

Поможем вместе

Слава алчевским металлургам!Слава алчевским металлургам!

Добрые традиции для наших детейДобрые традиции для наших детей

Указом Главы республики 
за добросовестный и плодо- 
творный труд, преданность 
своему делу, а также весомые 
результаты в профессиональ-
ной деятельности высоких 
наград были удостоены отли-
чившиеся сотрудники ЮГМК. В 
частности, орденом «Трудовая 
слава» III степени отмечен 
заместитель начальника до-
менного цеха Владимир Ива-
нов, а медалью «За заслуги» II 
степени – слесарь-ремонтник 
6-го разряда кислородно-кон-
вертерного цеха Вячеслав 
Корчагин.

Почетное звание «Заслу-
женный металлург Луган-
ской Народной Республики» 
присвоено исполнительному 
директору Южного горно-ме-

таллургического комплекса 
Максиму Мокрицкому.

– Алчевский меткомбинат в 
составе ЮГМК сегодня нара-
щивает объемы производства, 
модернизируется и развива-
ется. Уверен, что у этого пред-
приятия успешное будущее, – 
отметил Леонид Пасечник. 
Глава республики поблагода-
рил «всех, кто трудится на АМК 
и других металлургических 
предприятиях региона, за 
верность любимому делу и 
своей земле».

По словам руководителя 
региона, результаты общей 
работы уже ощутимы. Только 
за первые три месяца этого 
года в развитие металлурги-
ческих предприятий региона 
вложено около 900 миллионов 

рублей инвестиций. Выпуск 
металлопродукции в респуб- 
лике заметно вырос, она поль-
зуется спросом по всей Рос-
сии и поставляется на рынки 
ближнего зарубежья – в Бела-
русь, Казахстан, Узбекистан, 
Таджикистан. И это только 
начало возрождения 
отрасли.

Кроме того, в 
преддверии 
праздника 
заместитель 
министра про-
мышленности 
и торговли ЛНР 
Дмитрий Часни-
ков и ряд метал-
лургов компании 
получили благодарно-
сти от Главы ЛНР.

Приказом Министерства 
промышленности и торгов-
ли Российской Федерации 
за большой вклад в развитие 
промышленности почетными 
грамотами ведомства награжде-
ны еще три сотрудника ЮГМК.

К поздравлениям металлур-
гов присоединился и Пред-
седатель Правительства ЛНР 
Егор Ковальчук. Он вручил 
благодарности лучшим специ-
алистам отрасли. Премьер 
акцентировал внимание на 
том, что «металлурги всегда 
были элитой промышленности 
и производства в любом реги-
оне Российской Федерации».

– И сейчас своим трудом 
и достижениями вы лишний 

раз это подтверждаете. Зная 
план развития предприя-
тия, я спокоен. Учитывая, 
что я недавно в регионе, 
с огромным удовольстви-
ем передаю вам привет от 
челябинских и магнитогор-
ских металлургов, ваших 
коллег. Уверен, у нас еще 
будет много поводов, чтобы 
встретиться и поздравить 
вас, – обратился он к ме-
таллургам.

Максим Мокрицкий от-
метил, что на нынешнее 
поколение производствен-
ников выпали не только 
трудности, которые необ-
ходимо преодолеть. У них 
появилась возможность 

восстановить и улучшить 
свои предприятия.

По словам генерального 
директора входящего в состав 
ЮГМК ООО «Союзметалл-
сервис» Валерия Шерина, 
сегодня перед Алчевским 
меткомбинатом стоит важная 
задача – ускоренными темпа-
ми пройти путь модерниза-
ции. Так, согласно программе 
развития АМК до 2030 года, 
планируется удвоить объемы 
производства и увеличить 
штат сотрудников до 12 ты-
сяч. Помимо этого, в планах 
руководства – поступательное 
повышение заработных плат 
и социальных гарантий для 
трудового коллектива.

От имени всех 
горожан поздравил 

промышленников 
глава городского округа 

Альберт Апшев. Он акцен-
тировал: «Алчевский металлурги-
ческий комбинат был и остается 
драйвером роста в нашем городе. 
Город и промышленный гигант с 
момента основания Алчевска ша-
гают в ногу, растут и развиваются 
вместе. И сегодня наши планы 
на будущее связаны, конечно, с 
наращиванием промышленного 
потенциала Алчевска. Для этого 
уже предпринимаются необхо-
димые шаги».

– Верим в будущее АМК, знаем, 
что опорой для производственных 
успехов всегда были трудолюби-
вые и ответственные сотрудники. 
И сейчас на АМК работают люди, 
преданные своей профессии и 
верные предприятию. Значит, 
все планы будут воплощены в 
жизнь, а цели – достигнуты. Еще 

раз поздравляю всех алчевцев, кто 
занят в металлургии. Пусть все в 
вашем труде и жизни складыва-
ется наилучшим образом. Мира, 
счастья и добра! – подытожил 
Альберт Русланович.

Как отметил председатель Совета 
городского округа, к слову – быв-
ший сотрудник АМК Роман Лысенко, 
«те, кто пришел в металлургию, 
кто хоть раз видел расплавленный 
льющийся металл, такое забыть не 
смогут, это остается на всю жизнь».

– Поздравляю вас и желаю преж- 
де всего здоровья и успехов в 
вашем нелегком труде! Благодарю 
вас за трудолюбие, ответственность 
и высокие результаты трудовой 
деятельности, – сказал Роман 
Григорьевич.

Также вокальными и хореогра-
фическими номерами поздравили 
металлургов коллективы Алчев-
ского центра культуры. Гимном 
праздника традиционно стала 
песня «Горняки, металлурги».

Высокие награды для тружеников

«Элита промышленности»

«Верим в будущее АМК»

«Алчевский 
меткомбинат 

в составе ЮГМК 
наращивает объемы 

производства, 
модернизируется  

и развивается»

Инна Дубовая

На днях в республике запустили акцию «Собери 
ребенка в школу». Общероссийская инициатива 
партии «Единая Россия» уже стала для нашего 
региона традиционной. Отметим, что на базе Алчевского 

отделения общественной орга-
низации «Золотые руки Ангела» 
ведется регулярная работа по 
пошиву и плетению снаряжения 
для бойцов СВО. Участники ак-
ции занимаются изготовлением 
самых необходимых расходных 
материалов: маскировочных сетей 
и нашлемников, бескаркасных 
тактических носилок, сидений-пя-
титочечников. Также активисты 
делали заготовки для будущих 
изделий.

– Работа нашего отделения не 
прекращается, а становится все 
более разнообразной, постоянно 
приходят различные заказы от 

бойцов. В таком случае работа 
выполняется индивидуально. Кро-
ме того, в своей деятельности 
мы используем все материалы, и 
даже, казалось бы, отходы, можно 
обработать и использовать для 
создания других изделий. В нашем 
отделении 36 постоянных волон-
теров, приходит молодежь и актив 
партии. Число единомышленников 
растет, здесь человек любой про-
фессии может быстро обучиться и 
работать над нашими изделиями, 
помощь каждого важна, – расска-
зала руководитель волонтерского 
движения «Золотые руки Ангела» 
в ЛНР Светлана Олейник.

Ярослава Кошкина

Мы заодно

Все для фронта – «Za Победу»!Все для фронта – «Za Победу»!
В Алчевске прошла акция «Za Победу». Местные единороссы 
совместно с волонтерским активом «Золотые руки Ангела» изготовили 
снаряжение для военнослужащих.
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Сегодня преподаватель детской 
музыкальной школы № 1 имени Ивана 
Алчевского Валентина Минайлова 
вспоминает с улыбкой: «выбилась 
в звезды» уже в детском саду. Но 
бывали еще «летние гастроли», когда 
ездили на папину родину в деревню.

– Мы были самыми дорогими 
гостями на всех свадьбах, – смеется 
Валентина Александровна. – Папа 
очень хорошо танцевал, мы там с 
ним зажигали, веселили публику. Я 
же артистка – и пела (у меня любимая 

песня была – «Хоть поверьте, 
хоть проверьте…»), и тан-
цевала с ним… А еще 
обязательно хотела 
научиться играть на 
фортепиано. Роди-
тели не могли себе 
позволить купить ин-
струмент, но я на стуле 
«играла». Представляю, что 
на нем клавиши, и играю, пою…

Конечно, видя такое стремление, 
родители все-таки купили своей 

«артистке» пианино. И началось: 
подружки зовут погулять – а некогда. 

Кроме музыкальной школы, неуго-
монная Валя с первого клас-

са ходила еще и на танцы. 
Обилие талантов – 
в некотором смысле 
бремя. Сколько труд-
ных сомнений, когда в 
конце концов нужно 

выбрать что-то одно 
делом жизни. 
Но тогда она выбрала 

песню. И отправилась поступать 
в Курское музучилище на эстрадное 
отделение. И… не поступила. 

Не то чтобы совсем не поступи-
ла: одаренная девушка произвела 
впечатление на преподавателей. 
И ей предложили попробовать 
флейту. Флейту, которую она и в 
руках-то никогда не держала… 
Но отступать? Нет. Не таковская! 
Валя с папой тут же поехали в 
комиссионный магазин и купили 

инструмент. И началась учеба, 
в которой почти все пришлось 
начинать с нуля и продвигаться 
очень быстро. 

– Что сказать – приехала девочка 
из Коммунарска, – усмехается Ва-
лентина Александровна. – Танцы? 
Я! Пение – я! Теннис, стрельбы – 
я! Комсоргом в училище была, 

заводилой. С духовым оркестром 
на выступления ездила, я там 
единственной девочкой была, 
звездой себя чувствовала…

И вот девочка-артистка снова 
стоит в своей родной алчевской 
музыкальной школе, где ей пред-
стоит стать учителем. Нужно ли 
будущим ученикам все то, что 
она умеет? Или требуется совсем 
другое, о чем она, молоденькая 
выпускница, и понятия не имеет?

Оказалось – еще как нужно! Ока-
залось, что в работе педагога вполне 
применим принцип, который реко-
мендуют родителям: дескать, не про-
износите перед своими чадушками 
воспитательных речей – все равно 
действует только личный пример. А 
личного примера у Валентины хоть 
отбавляй – и тогда, и сейчас. 

В этом смысле мало что изме-
нилось со студенческих времен. 
Детвора страшно гордится, что 
видит Валентину Александровну на 
городских и школьных концертах, 
она поет, играет на флейте и фор-
тепиано, она в церковном хоре 
выводит сложные партии своим 
высоким чистым голосом…

Еще в школьные годы она бега-
ла в одно из городских ПТУ, где 
вокально-инструментальным 
ансамблем руководил действи-
тельно великий аранжировщик и 
композитор Борис Илларионович 
Рябченко. Вскоре он создал кол-
лектив поистине уникальный – 
вокальный ансамбль «Камертон». 
Потрясающее многоголосье ни-
кому повторить не удастся – не 
только потому, что это очень 
сложно. Партии Борис Иллари-
онович писал под голос 
каждого исполнителя. 
Валя получила при-
глашение в «Камер-
тон», что было не 
только большой 
честью, но и выс-
шей школой.

Поначалу учиться 
в этой высшей школе 
было чрезвычайно 
сложно. Но это стоило 
трудов. Параллельно Валя 
начала петь в церковном хоре – 
снова школа! Да, тут тоже мно-
гоголосье, но совсем другое. 
Настолько другое, что поначалу 
было страшно. Регент все время 
напоминает: надо петь молитвен-
но, не красотой увлекаться… В 
таких строгих и очень разных 
условиях оттачивался талант.

Звучит, как начало сказки, да? А между тем – правда и ничего, кроме правды. Малышка, которую назовут 
Валей, родилась во время первомайского парада. Ее здоровый крик слился со звуками духовых оркестров – 
чем не выходная ария? Соседки молодой мамы по палате шутили: «Артистка у тебя родилась!»

Думали, что шутили…

Но и это еще не все. 
Пожалуй, в городе нет че-
ловека, который никогда 
не слышал бы ансамбль 
преподавателей ДМШ 
№1 «Вдохновение». 
Они – подлинная 
жемчужина 
любого кон-
церта. Четы-
ре скрипки, 
в и о л о н -
чель, арфа, 
флейта, ро-
яль, ударные – 
звучание невероят-
ное. Каждого их нового 
номера ждут с нетерпе-
нием. Хотя к очередной 
премьере с трепетом го-
товятся сами музыканты.

– Очень сомневались, 
когда стали репетировать 
«Время, вперед!» Георгия 
Свиридова, – рассказы-
вает Валентина. – Там же 
симфонический оркестр, 
трубы должны быть, а 
я на флейте играю эту 
партию… Но мастерство 
аранжировщика Светла-
ны Войченко помогло 
решить эту задачу.

Ученики Валентины 
Минайловой – большие 
поклонники «Вдохно-
вения». Когда готовит-
ся очередной концерт, 
спрашивают, будет ли 
ансамбль, и заранее 
радуются. И, конечно, 
хотят так же: чтоб стоять 
на сцене, играть что-то 
очень красивое, а потом – 
гром аплодисментов и 
крики «браво».

Желание постоять на 
сцене – дело понятное 
для каждой творческой 
натуры. Да и сама Ва-
лентина Александровна 
задумывалась: существу-
ют ансамбли скрипачей, 

баянистов, балалаеч-
ников – да кого угодно. 
А флейтисты что же?.. 
А флейтисты – тоже! И 
в школе появился ан-

самбль «Каскад». Сна-
чала четыре не 

очень уверен-
ных флей-
точки, по-
том шесть. И 
уверенности 

прибавлялось, 
и репертуар 

ширился. Сейчас 
«Каскаду» уже 15 лет, 

он – лауреат многих кон-
курсов и единственный 
танцующий ансамбль. 
Руководитель попробо-
вала в быстрые пьесы 
добавить элементы танца. 
Усложненная задача так 
захватила ребят, что те-
перь им уже неинтересно 
просто играть. 

– Да, наверное, наш 
ансамбль «Вдохновение» 
своего рода стимул для 
детей, – говорит Вален-
тина Александровна. – 
В концертах мы вме-
сте – преподаватели и 
ученики, и на нашем 
примере они стремят-
ся развиваться, совер-
шенствоваться… Это 
хорошо. Должны быть 
продолжатели. 

Чтобы были продолжа-
тели, преподаватели хо-
дят по школам, знакомят 
детей с музыкальными 
инструментами. Ведь 
большинство потенци-
альных учеников хотят 
куда? На фортепиано, ко-
нечно. В крайнем случае 
на скрипочку. А флейта 
и физического здоровья 
требует: сильных рук, 
крепкого позвоночника, 
хорошего дыхания. 

Дети приходят 
очень разные. У 
одних средние 
способности, 
зато огромное 

желание и рабо-
тоспособность. У 

других талант, ко-
торый, к сожалению, 

гаснет без трудолюбия. Но 
опытный педагог Валентина 
Минайлова уверена: нельзя 
приговаривать детей, каки-
ми бы они ни были поначалу. 
Каждый может раскрыть-
ся неожиданно. И это, к 
счастью, бывает нередко. 
Многие выбирают музыку 
делом жизни, потому что с 

детства хотят быть «как Ва-
лентина Александровна». Но 
выбирающим ее за образец 
придется много работать, 
потому что их учительница 
продолжает идти вперед. 
Первое высшее получи-
ла как духовик, окончила                                                                                                                                         
ЛГАКИ с красным дипломом. 
А потом решила осуществить 
свою мечту, пошла на эстрад-
ный вокал. Все-таки пошла…

Что скрывать, Валентина 
нередко слышит вопрос, 
полный искреннего недо- 
умения: «Зачем тебе все это?» 
Ответ у нее только один:

– Мне кажется, без этого 
невозможно жить.

«Я же артистка!»

Поворот судьбы

Теперь я – учитель

Все на сцену!

Только вперед!

Юлия Черепнина, фото из личного архива Валентины Минайловой

Дуновение Дуновение 
вдохновениявдохновения

Оказалось, 
что для 

педагога, как  
и для родителей, 

главное – 
личный 
пример

Будущая 
артистка 

«выбилась  
в звезды» уже 
 в детском саду

«Каскад» – 
единственный 

танцующий 
ансамбль 

флейтистов

Ансамбль «Вдохновение»

Звезда и песня  Звезда и песня  
ВалентиныВалентины

Приход этой девочки в мир встречали звуки музыки, Приход этой девочки в мир встречали звуки музыки, 
радостной и торжественной. Не одного, а многих радостной и торжественной. Не одного, а многих 
оркестров, чьи трубы ослепляли сиянием под ярким оркестров, чьи трубы ослепляли сиянием под ярким 
солнцем…солнцем…
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Мы не будем пытаться в одной пуб- 
ликации пересказать всю историю. 
А потому сегодня вспомним лишь 
о том, что в этих стенах, помимо 
всего прочего, родилась песня, в 
ритме которой город живет уже 
много лет.

Мелодия «Алчевского вальса» 
узнаваема, как «Подмосковные 
вечера» в детстве по радио. От нее 
неизменно сжимается сердце, как 
это бывает, когда мы слышим «Есть 
город, который я вижу во сне» или 
«Дорогая моя столица». В ней все, 
что знакомо и понятно каждому – 
да только не каждому дано это 
выразить словами. Даже если бы 
композитор Михаил Аншер и поэт 
Андрей Аксюта не написали больше 
ничего, они навсегда бы вошли в 
историю нашего края как авторы 
«Алчевского вальса».

Да, эта песня собрала удивитель-
ных людей. Михаил Иосифович 
Аншер, создававший музыку так 
же легко и естественно, как дышал. 
Андрей Александрович Аксюта – 

преподаватель алчевского вуза 
и пожизненный юморист и поэт, 
который даже представлялся в 
рифму: «Аксюта из института».  
Вокалист Александр Вершинин, 
которому природа подарила уни-
кальный бас редкой красоты. И, 
конечно, тот, без кого эта песня 
не ушла бы в такой полет – много-
летний директор ДК металлургов 
Павел Васильевич Потремба. Чтобы 
понять, сколько он значил в ра-
боте дворца и культурной жизни 
города, достаточно вспомнить 
одну деталь. В первые годы своего 
существования городской очаг 
культуры именовался ДК имени 
Ильича. Но уже очень скоро все 
называли его ДК имени Василича – 
а в каждой шутке, как известно, 
только доля шутки…

– Да, песня родилась и по-
шла по городу, – с улыбкой 
вспоминал Андрей Аксюта. – 
У меня друг есть, художник 
и поэт Виталий Свиридов. 
Он мне как-то говорит: «Вы 
знаете, что вы сделали своим 
вальсом? Куда бы я ни шел, 
он все время во мне звучит. 

Кончится тем, что буду идти 
и танцевать!»

– Андрей Алексан-
дрович, обычно та-

кие песни пишутся на заказ, 
к случаю…

– Не было заказа. Честно 
скажу: мне очень нравится 
Алчевск. Слышу, о других 
городах поют – а мы что, 
хуже? Вот мы с Аншером 
решили написать песню. Раз 
собрались, другой… Музыка 
писалась при мне, он наи-
грывал, я еще говорил: «Тут 
бы надо чуть-чуть выше», 
он просил меня изменить 

что-то в мелодии стиха. Это 
очень интересная работа. 
Здесь больше заслуга музы-
ки. Стихотворение, если бы 
его никто не исполнял, не 
получило бы такой жизни. 

– Что вы чувствовали, когда 
песня зазвучала?

– Это первая моя песня. 
Если признаться, даже почти 
прослезился. Песня живет, 
это самое главное. Люди 
часто благодарят за нее. 

Директор ДК ме-
таллургов Павел По-

тремба «Алчевскому 
вальсу» если не род-

ной отец, то крестный 
уж точно. Он и сегодня с 

удовольствием вспоминает, 
как она зазвучала впервые:

– Мы работали тогда огром-
ной творческой командой, все 
рождалось как-то естественно. 
Подошел Михаил Иосифович 
Аншер: «Вот стихи, а вот я му-
зыку набросал». Мы тут же к 
роялю подошли, он, как всегда, 
с ходу, с лету что-то наиграл. 
Было, конечно, немного стран-
но: если мы говорим о такой 
визитной карточке города, то 
всегда предполагаем что-то 
маршевое, и вдруг вальс! Но 
с другой стороны – так не- 
ожиданно, свежо… Безуслов-
но, только он начал играть, я 
сразу заорал: это то, что нужно! 

После этих стихов очень захо-
телось близко познакомиться 
с Андреем Александровичем. 
Надо сказать, он не разочаро-
вал и не может разочаровать, 
совершенно чудный человек. 
А тут еще судьба закинула нам 
во дворец такого шедевраль-
ного исполнителя, как Саша 
Вершинин с его бархатным 

басом. Эта песня с ходу пошла, 
под нее захотелось и танец 
поставить… Потом эту песню 
попробовали ансамблем петь, 
и тоже получилось, основа 
мощная, динамичная. Живет 
«Алчевский вальс», и, я думаю, 
будет жить всегда.

– Да, первый исполнитель 
всем запомнился…

– Все мы удивлялись: худо-
щавый парень, и такая силища 
в голосе! Гениальный испол-
нитель. Голос в то время был 
один из лучших, на Луганской 
земле трудно было поставить 
кого-то рядом. 

– Как сейчас, через 20 с 
лишним лет, воспринимаете 
эту песню, Павел Васильевич?

 – А как вначале чувствовал, 
так и сейчас. Легло когда-то 
на душу. И сегодняшние не-
ожиданные решения мне 
интересны.

Владимиру Твердохлебову 
пришлось нелегко: он стал не 
просто вторым исполните-
лем, что само по себе сложно. 
Вторым после такого яркого 
первого! «Алчевский вальс» 
был на слуху у каждого в ис-
полнении Александра Верши-
нина, и казалось: лучше 
не спеть. Но Саша 
уехал из города. 
Владимир совер-
шил своего рода 
подвиг, не дав 
песне осиротеть. 
Алчевцы полю-
били ее в новом 
исполнении.

– Мне позвонил Ан-
шер – дядь Миша, я так его на-
зывал, – рассказывал Владимир 
Михайлович. –  Когда уехал 
Саня Вершинин, он сказал: 
«Володя, это твоя песня». И 
я не отказался. Песня о моем 
городе любимом, где я родился, 
вырос, правда, часто уезжал. 
Как в песне: разлуки закан-
чиваются, мы возвращаемся 
домой…Конечно, после такого 
великолепного баса трудно 
было исполнить более высоким 
голосом. Всегда у людей на 

слуху первый исполнитель. 
По диапазону она не тяжелая, 
но хотелось не ударить в грязь 
лицом после профессионала.

– Володя, что ты в ней нашел 
для себя, чтобы песня стала 
твоей?

– Все дорогие слова, что я мог 
бы сказать о городе, о 

своей жизни в нем, о 
людях – все сказа-

но. Там говорится 
обо всем – и са-
мое главное, о 
городе, чтобы он 
жил, был счаст-

лив и процветал.
– Что для тебя наш 

город?
– Это моя жизнь. Я здесь 

родился, вырос, здесь и помру, 
наверное. И никуда не уеду. 
Людям нравится, потому что 
это их родное, из души не 
вычеркнуть. Мы видим, как 
наш город хорошеет, цветов 
много появилось, люди после 
военных действий начали улы-
баться. В последние годы мы 
услышали «Алчевский вальс» 
по-новому, переосмыслили. И 
живем с этой песней, с нашим 
городом любимым.

«Алчевский вальс» не стал 
гимном города. Не бывает гим-
нов, написанных в размере три 
четверти. Зато песня стала на-
стоящим гимном нашей любви 
к Алчевску. Любви, истинную 
цену которой мы узнали, быть 
может, только в последние 
годы. Это наш город. Наша 
судьба. Наша песня. Многих из 
причастных к ее созданию уже, 
увы, нет: ушли светлой памяти 
Михаил Аншер, Андрей Аксюта, 
Владимир Твердохлебов… Но 
песня живет. Пусть и дальше 
звучит она над Алчевском, 
оберегая его и храня.

Дуновение Дуновение 
вдохновениявдохновения

Поэт Андрей Аксюта

Композитор Михаил Аншер

Певец Владимир Твердохлебов

Павел Потремба

Типовой, в общем-то, проект был 
необычен для города, где тогда 
еще торжествовал сталинский 
ампир. А тут – низкопотолочный 
советский модернизм, получивший 
название «безордерной классики». 
Никакой лепнины, упрощенные 
колонны, прямые линии… Но 
зато роскошный зал на 1200 мест 
и огромная сцена «с кругом». Зато 
двухсветное фойе с просторной 
открытой лестницей. Современно!

А самое главное – люди. Талант-
ливые, полные энтузиазма люди, 
собравшиеся здесь. Благодаря им и 
закипела в новом Дворце культуры 
такая захватывающе интересная 
жизнь, которая длится уже более 
полувека... Как много произошло 
здесь за это время!

Здесь создавались ве-
ликолепные творче-
ские коллективы, 
развивались, при-
обретали широ-
кую известность. 
На этой сцене 
ставились яркие 
представления 
и происходили 
грандиозные кон-
церты и фестивали. 
Сюда приходили замеча-
тельные люди. Одни руководили 
ансамблями и студиями, другие 
ходили в них десятилетиями, 
приводя потом детей и внуков. 
Да-да, такие истории знает и 
помнит народный ансамбль 
народного танца «Металлург»…

Дом, в котором  
поселилось вдохновение

«Куда бы ни шел – она во мне звучит»

«Это то, что нужно!»

Другим голосом – с той же любовью

Песня и ее «родители»

В ритмеВ ритме  «Алчевского вальса»«Алчевского вальса»
Хотите банальность из банальностей? Вот она: как же летит время! Хотите банальность из банальностей? Вот она: как же летит время! 
Молодым алчевцам кажется, что ДК металлургов был всегда.  Молодым алчевцам кажется, что ДК металлургов был всегда.  
Ну вот просто был. Ведь сколько они себя помнят – столько ходили сюда Ну вот просто был. Ведь сколько они себя помнят – столько ходили сюда 
на праздничные представления, на занятия в студии, на концерты… А на праздничные представления, на занятия в студии, на концерты… А 
вот те, кто постарше, прекрасно помнят, как появилось это здание…вот те, кто постарше, прекрасно помнят, как появилось это здание…

Юлия Черепнина

В ДК 
металлургов 

родилась песня,  
в ритме которой 

город живет  
уже много лет

В песне – все 
дорогие слова 

о городе, какие 
можно сказать

№ 29 (59), 
26 июля 2024 г.
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ГЛАВА ГОРОДСКОГО ОКРУГА
 МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД АЛЧЕВСК ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

«17» июля 2024 г.     г. Алчевск                № 13-п

О признании утратившим силу постановления 
Главы городского округа  

муниципальное образование  
городской округ город Алчевск  

Луганской Народной Республики «О комиссии 
муниципального образования городской округ 
город Алчевск Луганской Народной Республики  

по вопросам бронирования граждан, 
пребывающих в запасе»

В соответствии с постановлением Правительства 
Российской Федерации от 05 июня 2024 года № 766 «Об 
утверждении Правил бронирования на период мобилиза-
ции и на военное время граждан Российской Федерации, 
пребывающих в запасе Вооруженных Сил Российской 
Федерации, федеральных органов исполнительной власти, 
имеющих запас, и работающих в органах государственной 
власти, органах местного самоуправления и организациях», 
Указом Главы Луганской Народной Республики от 01.07.2024 
№ УГ-573/24 о признании утратившим силу Указа Главы 
Луганской Народной Республики от 10 апреля 2023 года № 
УГ-289/23 «О создании в Луганской Народной Республике 
территориальной комиссии по вопросам бронирования 
граждан, пребывающих в запасе», руководствуясь подпунк- 
том 2.1.46. пункта 2.1. раздела 2, п. 5.1. раздела 5 Положения 
об Администрации городского округа муниципальное 
образование городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики, утвержденного решением Совета 
городского округа муниципальное образование город-
ской округ город Алчевск Луганской Народной Респуб- 
лики от 10.11.2023 № 3, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Признать утратившим силу постановление Главы городско-

го округа муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики от 11 июня 2024 года 
№ 9-п «О комиссии муниципального образования городской 
округ город Алчевск Луганской Народной Республики по 
вопросам бронирования граждан, пребывающих в запасе».

2. Управлению внутренней политики Администрации 
городского округа муниципальное образование городской 
округ город Алчевск Луганской Народной Республики 
опубликовать настоящее постановление в газете «Огни» 
и разместить на официальном сайте муниципального 
образования городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики в информационно-телекоммуни-
кационной сети «Интернет».

3. Настоящее постановление вступает в силу после дня 
его официального опубликования.

4. Контроль за выполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.
Глава городского округа
А. Р. Апшев

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА
 МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ  

ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД АЛЧЕВСК 
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

«17» июля 2024 г.    г. Алчевск                № 149-п

О реорганизации муниципального унитарного 
предприятия «Служба дорожного хозяйства и 
благоустройства города Алчевска Луганской 

Народной Республики» путем присоединения к 
нему муниципального унитарного предприятия 

«Пастранс города Алчевска 
 Луганской Народной Республики»

В целях оптимизации деятельности муниципальных 
унитарных предприятий, эффективного использования 
материально-технических, финансовых, кадровых ресурсов 
в выполнении задач местного значения, совершенствования 
управления и снижения неэффективных расходов бюджета, 
в связи с образованием налоговой задолженности и, как 
следствие, начислением пени и штрафов, образованием 
задолженности по заработной плате, наложением ареста 
на имущество предприятия, на основании служебной 
записки заместителя Главы Администрации городского 
округа муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики от 17.07.2024 
№ 5/04-39/5358, в соответствии с Гражданским кодексом 
Луганской Народной Республики, Федеральным законом 
от 08.08.2001 № 129-ФЗ «О государственной регистрации 
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей», 
статьей 29 Федерального закона от 14.11.2002 № 161-
ФЗ «О государственных и муниципальных унитарных 
предприятиях», решением Совета городского округа 
муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики от 29.12.2023 
№ 3-10/1 «Об утверждении Порядка принятия решений о 
создании, реорганизации и  ликвидации муниципальных 
предприятия и учреждений муниципального образования 
городской округ город Алчевск Луганской Народной 
Республики», руководствуясь подпунктом 9) пункта 4.7. 
раздела 4 Положения об Администрации городского 
округа муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики, утвержденного 
решением Совета городского округа муниципальное 
образование городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики от 10.11.2023 № 3, Администрация 
городского округа муниципальное образование городской 
округ город Алчевск Луганской Народной Республики

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Реорганизовать муниципальное унитарное пред-

приятие «Служба дорожного хозяйства и благоустройства 
города Алчевска Луганской Народной Республики», 
ОГРН: 1229400075112, место нахождения юридического 
лица: 294204, Луганская Народная Республика, г. о. 
город Алчевск, г. Алчевск, пр-кт Ленина, д. 13 (далее – 
МУП «СДХиБ ЛНР») путем присоединения к нему 
муниципального унитарного предприятия «Пастранс 
города Алчевска Луганской Народной Республики», 

ОГРН: 1229400102337, место нахождения юридиче-
ского лица: 294222, Луганская Народная Республика, 
г. о. город Алчевск, г. Алчевск, ул. Дунауйварошская, 
д. 3 (далее – МУП «ПТА ЛНР») в срок не позднее 31.12.2024. 

2. Установить наименование юридического лица 
после завершения процедуры реорганизации – 
муниципальное унитарное предприятие «Служба 
дорожного хозяйства и благоустройства города 
Алчевска Луганской Народной Республики», место 
нахождения юридического лица: 294204, Луганская 
Народная Республика, г. о. город Алчевск, г. Алчевск, 
пр-кт Ленина, д. 13.

3. Установить, что МУП «СДХиБ ЛНР» является 
правопреемником всех прав и обязанностей МУП «ПТА 
ЛНР» в соответствии с передаточным актом. Основные 
цели деятельности МУП «СДХиБ ЛНР» сохраняются.

4. Директору МУП «СДХиБ ЛНР» Денисенко С. В.:
4.1. В течение трех рабочих дней после даты при-

нятия настоящего постановления в письменной 
форме сообщить в регистрирующий орган о начале 
процедуры реорганизации МУП «СДХиБ ЛНР» путем 
присоединения к нему МУП «ПТА ЛНР».

4.2. После внесения в единый государственный 
реестр юридических лиц записи о начале процедуры 
реорганизации дважды с периодичностью один раз в 
месяц разместить в журнале «Вестник государственной 
регистрации» Государственного унитарного предпри-
ятия «Луганьмедиа» уведомление о реорганизации 
МУП «СДХиБ ЛНР» путем присоединения к нему МУП 
«ПТА ЛНР».

4.3. Провести в установленном порядке инвента-
ризацию имущества и обязательств.

4.4. Обеспечить требования законодательства 
относительно уведомления в установленный законо-
дательством срок работников о реорганизации МУП 
«СДХБ ЛНР» путем присоединения к нему МУП «ПТА ЛНР».

4.5. Внести изменения в структуру и штатное 
расписание МУП «СДХиБ ЛНР».

4.6. Не позднее тридцати дней с даты принятия 
настоящего постановления в письменной форме 
уведомить известных ему кредиторов о реорганиза-
ции МУП «СДХиБ ЛНР» путем присоединения к нему 
МУП «ПТА ЛНР».

4.7. Подготовить и предоставить на утверждение 
в Администрацию городского округа муниципальное 
образование городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики проект изменений в Устав МУП 
«СДХиБ ЛНР».

4.8. После утверждения изменений в Устав пре-
доставить документы в регистрирующий орган для 
государственной регистрации изменений.

5. Утвердить прилагаемый план мероприятий по 
реорганизации МУП «СДХиБ ЛНР» путем присоединения 
к нему МУП «ПТА ЛНР».

6. Начальнику управления внутренней политики 
Администрации городского округа муниципальное 
образование городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики Кухарчуку А.И. обеспечить опу-
бликование настоящего постановления в газете «ОГНИ» 
и разместить на официальном сайте муниципального 
образования городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики.

7. Настоящее постановление вступает в силу со 
дня его подписания.

8. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на заместителя Главы Администрации 

городского округа муниципальное образование город 
Алчевск Луганской Народной Республики Андрианова Р. В.

Глава городского округа 
муниципальное образование 
городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики                                                            
А. Р. Апшев

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА
 МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД АЛЧЕВСК ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

«17» июля 2024 г.   г. Алчевск              № 150-п

Об утверждении Порядка разработки, 
корректировки, осуществления мониторинга 
и контроля реализации прогнозов социально-

экономического развития муниципального 
образования городской округ город Алчевск  

Луганской Народной Республики
на долгосрочный и среднесрочный периоды

В соответствии со статьей 173 Бюджетного кодекса 
Российской Федерации, Федеральным законом от 28.06.2014 
№ 172-ФЗ «О стратегическом планировании в Российской 
Федерации», пунктом 3 части 7 статьи 7, частью 3 статьи 
20 Закона Луганской Народной Республики от 15.02.2024 
№ 44-I «О стратегическом планировании в Луганской На-
родной Республике», пунктом 5.1. раздела 5.  Положения 
об Администрации  городского округа муниципальное 
образование городской округ город Алчевск Луганской 
Народной Республики, утвержденного решением  Совета 
городского округа муниципальное образование городской 
округ город Алчевск Луганской Народной Республики 
от 10.11.2023 № 3, Администрация  городского округа 
муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить прилагаемый Порядок разработки, 

корректировки, осуществления мониторинга и контроля 
реализации прогнозов социально-экономического разви-
тия муниципального образования городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики на долгосрочный 
и среднесрочный периоды.

2. Опубликовать настоящее постановление в периоди-
ческом печатном издании, газете «ОГНИ» и разместить на 
официальном сайте муниципального образования городской 
округ город Алчевск Луганской Народной Республики.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на первого заместителя Главы Администрации 
городского округа муниципальное образование город 
Алчевск Луганской Народной Республики Гребенькову С.П., 
заместителя Главы Администрации городского округа 
муниципальное образование город Алчевск Луганской 
Народной Республики Андрианова Р.В.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня 
его официального опубликования.

Глава городского округа  
муниципальное образование  
городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики                                                            
А. Р. Апшев

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА
 МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД АЛЧЕВСК ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

«19» июля 2024 г.      г. Алчевск         № 153-п

Об утверждении Положения о порядке присвоения 
(изменения) наименований улицам, площадям и 

иным территориям проживания граждан  
в муниципальном образовании  
городской округ город Алчевск  

Луганской Народной Республики

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 
131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоу-
правления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом 
муниципального образования городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики, подпунктом 2.1.64. пункта 
2.1. раздела 2., подпунктом 9) пункта 4.7. раздела 4. Положения 
об Администрации городского округа муниципальное обра-
зование городской округ город Алчевск Луганской Народной 
Республики, утвержденного решением Совета городского 
округа муниципальное образование городской округ город 
Алчевск Луганской Народной Республики от 10.11.2023 № 3, 
Администрация городского округа муниципальное образование 
городской округ город Алчевск Луганской Народной Республики

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить Положение о порядке присвоения (измене-

ния) наименований улицам, площадям и иным территориям 
проживания граждан в муниципальном образовании город-
ской округ город Алчевск Луганской Народной Республики 
(Приложение).

2. Начальнику управления внутренней поли-
тики Администрации городского округа муниципаль-
ное образование городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики Кухарчуку А.И. 
обеспечить опубликование настоящего постановления в 
газете «ОГНИ» и разместить на официальном сайте муни-
ципального образования городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики.

3. Настоящее постановление вступает в силу после дня 
его официального опубликования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на первого заместителя Главы Администрации 
городского округа муниципальное образование город 
Алчевск Луганской Народной Республики Гребенькову С. П.

Глава городского округа 
муниципальное образование 
городской округ город Алчевск 
Луганской Народной Республики                                                            
А. Р. Апшев

С полным текстом муниципального акта можно ознакомиться на официальном сайте муниципального образования городской округ город Алчевск Луганской Народной Республики по ссылке  https://alchevsk.su.  
Текст муниципального акта идентичен тексту акта, предоставленного редакции в электронном виде муниципальным образованием. Орфография и пунктуация текста документа сохранены.

Статус обязательного вида говорит 
сам за себя, поэтому каждый участник 
дорожного движения должен знать, 
для чего предназначен полис ОСАГО. 
Итак, давайте разбираться.

Как мы уже сказали, страхование 
автогражданской ответственности 
в России является обязательным: 
управление транспортным сред-
ством без действующего полиса 
ОСАГО запрещено. ОСАГО страхует 
гражданскую ответственность во-
дителя, виновного в совершении 
ДТП.  Проще говоря, защищает ваш 
кошелек, если вы стали виновником 
ДТП и должны возместить вред, 
нанесенный имуществу, жизни и 
здоровью потерпевших.

ОСАГО защищает вас от непред-
виденных трат в случае: 

если вы стали виновником ДТП, 
ваша страховая компания за вас 
возместит ущерб имуществу и здо-
ровью пострадавших;

если в результате ДТП разбили 
вашу машину, ее ремонт и ущерб 
здоровью пострадавших оплатит 
страховая компания виновника 
аварии;

если в аварии виновны оба води-
теля, страховые компании заплатят 
обоим – обычно возмещают половину 
нанесенного ущерба. 

По полису ОСАГО не компенсируют 
ущерб автомобилю виновника ДТП 
(для защиты автомобиля можно 
воспользоваться другим видом 

страхования – КАСКО) и не воз-
мещают моральный вред и вред, 
причиненный в ходе учебной езды 
или соревнований. Если ущерб бу-
дет нанесен грузом, выпавшим из 
машины, выплат тоже не будет.

Законодательством установлены 
лимиты выплат по ОСАГО при наступ- 
лении страховых случаев:

если пострадало имущество – до 
400000 рублей;

если ущерб причинен жизни и 
здоровью – до 500000 рублей на 
каждого пострадавшего.

В случае, если причиненный ущерб 
превышает установленные лимиты, 
разницу виновная сторона возме-
щает за свой счет. При отсутствии 
полиса ОСАГО у виновного в ДТП 
ущерб жизни, здоровью и имуществу 
потерпевших взыскивается с него в 
полном объеме. 

Обычно договор ОСАГО заключает-
ся на год. В нем вы можете прописать 
период, в течение которого будете 
пользоваться машиной. Минималь-
ное количество дней страхования в 
рамках годового договора – 3 месяца.

Допустим, вам нужно авто только 
для поездок на дачу – с мая по октябрь. 
Укажете в полисе шесть месяцев 
действия страховки – сэкономите 
30% от ее стоимости.

Законом предусмотрена возмож-
ность оформления краткосрочного 
договора ОСАГО, на срок от одного 
дня до трех месяцев. Такой полис 

пригодится, например, если вы пла-
нируете продавать машину и не 
видите смысла в покупке годовой 
страховки. Также это удобно для тех 
автомобилистов, которые совершают 
поездки редко.

Если вы купили машину в одном 
городе, а поставить на регистрацию 
хотите в другом, можно приобрести 
транзитный полис на 20 дней. 

В договоре ОСАГО необходимо 
указать не только владельца транс-
портного средства, но и всех, кто 
может им управлять.

Чтобы оформить ОСАГО, необхо-
димы следующие документы:

● документ, удостоверяющий 
личность;

● документы на транспортное 
средство – ПТС/СТС;

● водительское удостоверение 
(владельца транспортного средства 
и всех допущенных к управлению);

● если транспортное средств не 
стоит на регистрационном учете 
(недавно приобретено), необходим 
договор купли-продажи или другой 

документ, подтверждающий право 
собственности.

Ценообразование по ОСАГО ре-
гулируется Центральным банком 
Российской Федерации на зако-
нодательном уровне. Стоимость 
договора ОСАГО определяется как 
произведение базовой ставки и ко-
эффициентов. Сначала страховщики 
устанавливают базовый тариф для 
автовладельца персонально, он 
находится в пределах установлен-
ного тарифного коридора. К этой 
сумме применяются различные 
коэффициенты, которые зависят от 
следующих параметров:

территория преимущественного 
использования транспортного сред-
ства, для ЛНР он равен 0,68;

наличие или отсутствие страховых 
возмещений в предшествующие 
периоды;

технические характеристики 
транспортного средства, а именно – 
мощность двигателя;

сезонность использования транс-
портного средства;

условие о допуске к управлению 
транспортным средством только 
указанных страхователем води-
телей или допуск водителей без 
ограничений;

возраст и стаж водителей, допу-
щенных к управлению автомобилем.

К сожалению, мошенники не 
обошли своим вниманием и сферу 
ОСАГО. Как защитить себя и не 
приобрести фальшивый полис?

1. Необходимо убедиться, что 
страховая компания, в которую 
вы обратились, имеет лицензию 
на выдачу ОСАГО.

2. Необходимо проверить нали-
чие страховой компании в списке 
РСА (Российский союз автостра-
ховщиков). Список публикуется 
на сайте РСА в сети «Интернет».

3. Если полис приобретается 
через страхового агента, запро-
сите доверенность и проверьте 
информацию о ней на сайте Фе-
деральной нотариальной палаты, 
у страхового брокера проверьте 
наличие лицензии Центрального 
банка Российской Федерации.

Подлинность уже приобретен-
ного полиса можно проверить на 
сайте РСА. Кроме наличия записи 
о полисе, имеет значение его ста-
тус, он должен быть: «находится у 
страхователя». 

Слишком низкая стоимость поли-
са ОСАГО по сравнению с другими 
предложениями также является 
поводом задуматься о подлинности 
приобретаемой услуги.

Дорога часто не прощает оши-
бок, поэтому застраховать свою 
ответственность перед другими 
участниками дорожного движения 
должен каждый водитель.

При подготовке статьи 
использованы материалы  

сайта fincult.info.

Автомобилистам

C 1 января 2025 года на территории Луганской Народной Республики начнет действовать обязательное страхование 
автогражданской ответственности, основной целью которого является защита прав потерпевших на возмещение вреда, 
причиненного их жизни, здоровью или имуществу при использовании транспортных средств иными лицами. Правовые, 
экономические и организационные основы ОСАГО определены федеральным законом «Об обязательном страховании 
гражданской ответственности владельцев транспортных средств». 

ОСАГО: что это такое и как работает?ОСАГО: что это такое и как работает?

Жители республики могут оформить 
полис ОСАГО у представителей  

следующих компаний:
◄ СК «Астро-Волга»
◄ СК «Гайде»
◄ ПСБ-страхование
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Организации и ИП могут 
представить отчетность в 
электронной форме следу-
ющими способами:

• через оператора электрон-
ного документооборота (с пе-
речнем операторов можно 
ознакомиться на сайте ФНС 
России);

• через сайт ФНС России, вос-
пользовавшись бесплатной 
программой «Налогоплатель-
щик ЮЛ»;

• через личный кабинет на-
логоплательщика индивиду-
ального предпринимателя, 
сформировав отчетность бес-
платно в программе «Налого-
плательщик ЮЛ».

Обязательно отчетность 
в электронной форме пред-
ставляют:

• крупнейшие налогоплатель-
щики (п. 3 ст. 80 НК РФ);

• налогоплательщики, сред-
несписочная численность 

работников  которых за пред-
шествующий календарный год 
превышает 100 человек (п. 3 
ст. 80 НК РФ);

• вновь созданные (в том числе 
при реорганизации) организа-
ции, численность работников 
которых превышает 100 человек 
(п. 3 ст. 80 НК РФ);

• плательщики налога на 
добавленную стоимость (в 
том числе являющиеся на-
логовыми агентами, а также 
лицами, указанными в п. 8 
ст. 161 и п. 5 ст. 173 НК РФ (п. 5 
ст. 174 НК РФ);

• налогоплательщики, пред-
ставляющие расчет 6-НДФЛ и 
справки о доходах и суммах 
налога физических лиц (в со-
ставе годового отчета), если 
выплачивали доход более чем 
10 физическим лицам (п. 2 
ст. 230 НК РФ);

• плательщики, представляю-
щие расчет по страховым взно-

сам, если в отчетном (расчетном) 
периоде начисляли выплаты 
более чем 10 физическим ли-
цам. Это также относится ко 
вновь созданным организациям  
(п. 10 ст. 431 НК РФ).

Представление отчетности 
по ТКС имеет ряд преимуществ:

• отчетность можно подать в 
любое время суток;

• меньше технических ошибок – 
она формируется в утвержден-
ном формате с использованием 
средств выходного контроля;

• при изменении форм отчет-
ности форматы обновляются 
оперативно;

• получение сообщений о ходе 
ее представления (квитанции о 
приеме налоговой декларации 
(расчета), уведомления об отказе 
в приеме налоговой декларации 
(расчета));

• защита отчетности от про-
смотра и корректировки тре-
тьими лицами.

Мы обращаемся к роди-
телям: контролируйте место-
нахождение ваших детей, не 
разрешайте управлять мото-
транспортом до достижения 
ими 16 лет, без водительского 
удостоверения, а также управ-
лять двухколесным транспортом 
без шлема и специальной экипи-
ровки, ездить на мотоциклах и 
скутерах в качестве пассажира. 

Управлять мопедами и ску-
терами можно по достижении 
16-летнего возраста. Двигаться 
только по крайней правой поло-
се в один ряд по ходу движения 
транспортных средств у правого 
края проезжей части. Двигаться 
по дороге только в застегнутом 
мотошлеме.  Несовершеннолет-
ние водители в темное время 
суток должны передвигаться на 
транспортном средстве с вклю-
ченными фарами или фонарями, 
а велосипедистам необходимо 
иметь при себе предметы со 
светоотражающими элемен-
тами. Управляя транспортным 
средством в теплое время года, 
необходимо внимательно сле-
дить за передвижениями других 
участников дорожного движения 
по дороге и прилегающим к ней 
территориям. 

Нужно помнить, что за на-
рушения правил дорожного 
движения предусмотрена 
административная ответ-
ственность – глава 12 КоАП 
РФ. За управление транспорт-

ным средством водителем, не 
имеющим права на управление 
транспортными средствами, 
предусмотрен администра-
тивный штраф в размере от 
5000 до 15000 рублей (статья 
12.7 КоАП РФ). 

Часто несовершеннолетние 
рискуют не только своей жизнью, 
перевозя друзей в качестве 
пассажиров. Напоминаем, что 
перевозка пассажиров на 
мопеде запрещена, если это 
не предусмотрено его кон-
струкцией. 

Перевозить детей до 7 лет 
при отсутствии специаль-
но оборудованных для них 
мест категорически запре-
щено. Перевозка людей на 
мопеде разрешена только 
водителям, имеющим водитель-
ское удостоверение на право 
управления транспортными 
средствами (любой категории) 
в течение двух и более лет 
(п. 22.2 (1) Правил дорожного 
движения). Таким образом, 
перевозка на мопеде людей 
несовершеннолетними водите-
лями не допускается, является 
правонарушением и влечет 
ответственность.  

Родителям и законным пред-
ставителям несовершенно-
летних необходимо помнить, 
что за вред, причиненный 
несовершеннолетним, не 
достигшим 14 лет, отвечают 
его родители или опекуны. 

Несовершеннолетние в воз-
расте от 14 до 18 лет само-
стоятельно несут ответствен-
ность за причиненный вред на 
общих основаниях. В случае, 
когда у несовершеннолетнего 
в возрасте от 14 до 18 лет нет 
доходов или иного имущества, 
достаточных для возмещения 
вреда, вред возмещают полно-
стью или в недостающей части 
его родители (усыновители) 
или попечители.  Кроме того, 
родители (законные предста-
вители) несовершеннолетних 
могут быть привлечены к 
административной ответ-
ственности по статье 5.35 
КоАП РФ за неисполнение 
родителями или иными закон-
ными представителями несо-
вершеннолетних обязанностей 
по содержанию и воспитанию 
несовершеннолетних. 

Данное правонарушение 
выражается в бездействии 
родителей (или иных законных 
представителей), которые не 
исполняют либо ненадлежа-
щим образом исполняют свои 
родительские обязанности по 
отношению к детям. 

Призываем всех участни-
ков дорожного движения 
строго соблюдать Правила 
дорожного движения. 

Будьте внимательны к другим 
участникам дорожного дви-
жения, берегите свою жизнь и 
окружающих вас людей!

Участились случаи мошенни-
чества, при которых злоумыш-
ленники под видом пригла-
шения на диспансеризацию 
или медосмотр выманивают 
у доверчивых пенсионеров пла-
тежные данные или доступ к 
«Госуслугам».

Аферисты любезно предла-
гают выбрать для прохождения 
медосмотра или флюорографии 
ближайший филиал поликлиники, 
дату и время визита. Для записи 
на прием ненавязчиво просят 
назвать свой СНИЛС, а потом 
и пришедший на телефон код 
из СМС. Получив его, злоумыш-
ленники перехватывают доступ 
к «Госуслугам», а оказавшись в 
аккаунте жертвы, могут получить 
кредит, микрозайм или инфор-
мацию о банковских счетах и 
доходах человека с последующей 
попыткой воспользоваться ими.

Следует помнить, что при под-
линном звонке из поликлиники 
с напоминанием о диспансери-
зации в регистратуре у паци-
ента никогда не спрашивают 
какие-либо коды из СМС.

Еще один способ обмана – 
предложение пенсионерам 
скидки в 50 % на электроэнер-
гию. Звонящие представляются 
сотрудниками социальных служб: 
они напоминают о произошедшем 
подорожании электроэнергии 
с 1 июля 2024 года и сообща-
ют о решении властей региона 
компенсировать пенсионерам 
половину стоимости потреблен-
ных киловатт-часов.

Обрадованному пенсионеру 
предлагают идентифицировать 
его личность, для чего просят 
озвучить свои персональные дан-
ные, а также код подтверждения 
из СМС якобы для активизации 
скидки. Дальше жертва доверчиво 
сообщает код подтверждения 
от «Госуслуг» на смену пароля и 
теряет доступ к личному кабинету.

Наконец, для создания прав-
доподобной легенды обман-
щики активно используют 
аномальную жару, которую 
переживают центр и юг России. 
Звонящие представляются 
сотрудниками Социального 
фонда России и сообщают о 
новом повышении пенсии, 
для которого в отделении 
СФР якобы надо подписать 
документы. Но чиновники якобы 
идут навстречу старикам. 

– В такую сильную жару никуда 
ехать не надо – просто сообщите 
СНИЛС и код из СМС, – любезно 
просят звонящие. 

Никогда и никому не сообщайте:
• коды из СМС;
• трехзначные коды CVV/ CVC с 

оборотной стороны карты;
• PIN-коды;
• пароли и логины к интер-

нет-банкингу;
• кодовые слова;
• свои персональные данные 

(СНИЛС, ИНН, паспортные данные 
и другие).

Если вам звонят с неизвестных 
номеров с такими запросами, 
немедленно вешайте трубку.

По материалам ЦРМ-банка

Налоговая азбука

Наступили летние каникулы, и с каждым днем мы все больше видим на дорогах 
мототранспорта, среди которого встречаются мопеды и скутеры. Как правило, управляют  
ими несовершеннолетние. Никто не задумывается, что неопытность, невнимательность, 
незнание правил дорожного движения может привести не только к травмам, переломам, 
порче имущества, но и к непоправимой трагедии. Разберемся поподробнее, как избежать 
плачевных последствий.  Зачастую родители делают детям такие подарки,  
не задумываясь о последствиях, не объяснив правила элементарной безопасности. 

Мошенники придумывают новые схемы обмана 
пенсионеров, ловко манипулируя текущими событиями 
и заголовками новостей. Чтобы убедить своих жертв 
раскрыть персональные данные и коды из СМС, аферисты 
прикрываются ссылками на государственные программы, 
законодательные поправки и даже июльскую жару.

УФНС России по ЛНР напоминает о способах УФНС России по ЛНР напоминает о способах 
представления отчетности в электронной формепредставления отчетности в электронной форме

ОГИБДД ОМВД России «Алчевский» информируетОГИБДД ОМВД России «Алчевский» информирует Мошенники совершенствуют тактикуМошенники совершенствуют тактику
Правила дорожного движения Будьте бдительны
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Ей не нравится качество 

мобильной связи,

В вашем городе или 
районе воды в кране 

нет, зато по улице она течет 
ручьем? Вместо дороги лунные кратеры, куриные 
крылышки по цене крыла самолета, а аренда жилья 
выше, чем в Москве?  

Мы вводим рубрику «Редакция, у нас проблема!». Вместе с орга-
нами власти постараемся найти пути решения острых социальных 
вопросов, касающихся нашего города.

поэтому она позвонила нам...

Редакция,  
у нас проблема!

Звоните по номеруЗвоните по номеру  и сообщите нам о проблеме. 

+ 7 857 425-44-47  
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 Куплю электрооборудо-
вание: редукторы (любые б/у), 
электродвигатели (любые б/у), 
электротельфера (любые  б/у), 
дробилки (любые б/у), станки 
(любые б/у) и прочее. Тел.:  
8 909 406-41-50 (WhatsApp),  
+7 959 571-70-20.

 Куплю дорого : телевизо-
ры СССР, магнитофоны СССР, 
радиодетали, платы, лампы, 
осциллографы, сварочный 
аппарат, пуховые перины 
и подушки, наручные часы, 
зубные коронки, музыкаль-
ные инструменты (гитара, 
аккордеон, баян), орех, набор 
ложек и вилок, фарфоровые 
статуэтки. +7 959 185-03-64.

 Куплю пуховые перины, 
подушки, орех.  +7 959 216-
21-44.

 Куплю дорого радиоде-
тали, платы, микросхемы.  
+7 959 248-94-14.

 Продается небольшой 
уютный домик, 48 кв. м, в 
г. Брянка. Отопление печное 
и электрическое, централизо-
ванное водоснабжение, сан- 
узел совмещен. Имеется гараж, 
погреб, тепличка. Сад, огород 6 
соток. Цена 500000 рублей. Тел. 
+7 959 112-82-70 .

Список населенных пунктов 
доступен по ссылке. В перечис-
ленных регионах предоставляет 
услуги оператор спутникового 
телевидения ООО «Русский 
мир».

По закону «О связи» оператор 
спутникового ТВ, работающий 
в таких населенных пунктах, 
обязан бесплатно предостав-
лять доступ к федеральным 
обязательным общедоступным 
телерадиоканалам абонентам, 
которые приобрели комплект 
оборудования и однократно 
оплатили подключение его 
к сети.

Оператор «Русский мир» в 
связи с выходом приказа за- 
явил, что поскольку он и сейчас 
работает по модели бесплатного 
доступа к контенту для своих 
абонентов, жителям населен-
ных пунктов ЛНР, указанных 
в приказе Минцифры, будет 
предоставлена возможность 
полностью бесплатного получе-
ния и установки спутникового 
комплекта.

Жители, проживающие на их 
территории и не подключив-
шиеся ранее к телевидению 
«Русский мир», смогут обра-
титься в администрации своих 
муниципальных образований 
или по телефону горячей ли-
нии «Русского мира», чтобы 
получить бесплатный комплект 
и установку необходимого 
оборудования. 

Кроме того, в остальных на-
селенных пунктах республики 
будет действовать программа 
льготной установки комплектов 
«Русского мира» для тех, кто 
хочет сдать установленное 
ранее нелицензированное 
спутниковое оборудование 
(«горынычи»). В этом случае 
стоимость установки в обмен на 
старый комплект оборудования 
составит всего 1/3 стоимости 
комплекта, что будет включать 
также бесплатный демонтаж 
«горыныча».

Дополнительную информа-
цию о сроках и стоимости мож-
но получить на горячей линии 

или на сайте «Русского мира».  
Также возможно приобрете-

ние второго приемника в дом, 
цену необходимо уточнять у 
авторизованного дилера. 

Заявку вы можете оставить 
в кол-центре «Русский мир», 
телефон +7 959 989-77-77. 

Операторы спутникового 
телевидения обязаны обеспе-
чивать жителям населенных 
пунктов вне зоны цифрового 
эфирного вещания доступ к 
обязательным общедоступным 
телерадиоканалам первого 
и второго мультиплексов (20 
телеканалов и 3 радиокана-
ла) без абонентской платы 
на основании договора при 
условии однократной оплаты 
подключения к сети оператора 
и наличии приемного обору-
дования, что предусмотрено 
статьей 46 Федерального закона 
«О связи».

Спутниковый оператор «Русский мир» объявил 
о продлении льготной программы на территории ЛНР

Справка

Приказом Минцифры России от 06.05.2024 № 400 
актуализирован перечень населенных пунктов Луганской 
Народной Республики, расположенных вне зоны цифрового 
эфирного телевидения. 

РЕМОНТ 
КРЫШ

Обр. по тел. + 7 959 127-42-69.
Кропотка А. В.,  

НПД от 02.03.2023.

Управление Росгвардии  
по Луганской Народной Республике приглашает на работу 

Открытые вакансии:
1. Инспектор лицензионно-разрешительной работы (образование высшее юридическое).
2. Младший начальствующий состав подразделений вневедомственной охраны (образование не ниже среднего).
3. Сотрудники специальных подразделений ОМОН, СОБР. 
Условия работы: вещевое и продовольственное обеспечение, жилищное обеспечение, льготы, ежегодная ма-
териальная помощь, полное медицинское обеспечение, государственное страхование, достойное денежное со-
держание. 
Телефоны для связи: +7 959 104-42-54 (отдел кадров вневедомственной охраны), +7 959 262-93-64 (отдел кадров 
ОМОН), +7 959 235-69-33 (отдел кадров управления).

Куплю:
■ станки токарные; 
■ промышленные 
    редукторы;
■ тельфера болгарские 
    любые; 
■ трансформатор тм тмг 
    и другие;
■ трос канат стальной 
    от 09 мм до 35 мм.

А также можете предложить 
свои варианты, что у вас есть на 

продажу. 
Рассмотрим ваше 

оборудование. 
Тел.: +7 959 271-34-66, 8 906 421-04-24 

(WhatsApp, Telegram).
ИП Мушкетов М. А.,  

ОГРНИП 320619600071215 от 09.06.2020.

В соответствии с законодатель-
ством, граждане Российской Феде-
рации могут осуществлять ношение 
оружия – во время охоты, прове-
дения спортивных мероприятий, 
тренировочных и учебных стрельб, 
а также в целях самообороны.

Ношение короткоствольного 
оружия осуществляется в кобуре.

За нарушение правил ношения 
гражданами оружия предусмот- 
рена административная ответ-
ственность: ст. 20.8 ч. 4 КоАп РФ 
«Нарушение правил хранения, 

ношения или уничтожения оружия 
и патронов к нему гражданами».

Санкция данной статьи влечет 
наложение административного 
штрафа в размере от пятисот до 
двух тысяч рублей либо лишение 
права на приобретение и хранение 
или хранение и ношение оружия 
на срок от шести месяцев до од-
ного года. 

За утрату оружия также преду- 
смотрена административная от-
ветственность: ст. 20.8 ч. 4 КоАП 
РФ. Нарушение правил хранения 

или ношения оружия гражданами, 
повлекшее его утрату, если эти 
действия не содержат признаков 
уголовно наказуемого деяния, – 
влечет наложение администра-
тивного штрафа на граждан в 
размере от пяти тысяч до десяти 
тысяч рублей с конфискацией 
оружия или без таковой либо 
лишение права на приобретение и 
хранение или хранение и ношение 
оружия на срок от одного года до 
трех лет с конфискацией оружия 
или без таковой.

Росгвардия предупреждает 

Ношение и использование оружия осуществляется на основании выданных Федеральной службой 
войск национальной гвардии Российской Федерации или ее территориальными органами лицензий 
либо разрешений на хранение и ношение, хранение и использование конкретных видов, типов  
и моделей оружия с учетом ограничений, установленных Федеральным законом «Об оружии».

Помни о правилах ношения оружия

.ВСЕ ВИДЫ КРОВЕЛЬНЫХ
И БЕТОННЫХ РАБОТ, КРЫШИ И ИХ РЕМОНТ. 

Тел.: +7 959 271-34-66,
          8 906 421-04-24

(WhatsApp, Telegram) – Виктор.

Р
Фундамент, отмосткиФундамент, отмостки
и многие другие виды работ.и многие другие виды работ.
Скидки пенсионерам 15 % постоянно.

ИП Мушкетов М. А. ОГРНИП 320619600071215 от 09.06.2020.Реклама

 УГОЛЬ: семечка, кулак, 
орех. С доставкой и без. Тел.: 
+7 959 111-28-69, +7 959 511-
99-91. 

 ИП Музылев А. А., ОГРНИП  
№ 323940100162640 от 10.02.2023.Реклама

Реклама

 Продам майский мед, раз-
нотравье. Цена за 1 л – 700 руб- 
лей. От 3 л – доставка на дом 
бесплатно. Тел +7 959 193-46-18, 
+7 959 253-32-97.

Пурдя Е. В.,  
ОГРНИП 323940100094100 16.01.2023 .

Реклама
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За это время киевские нео- 
нацисты целенаправленно стре-
мились уничтожить жителей 
Донбасса, категорически не 
согласных с политикой вер-

хушки официального Киева, к 
тому же пришедшей к власти  
в результате государственного 
переворота. Не имея мужества 
с нами говорить, Киев отпра-

вил войска с нами воевать. И 
укронацисты старались во- 
всю! Как и их хозяева, не имея 
храбрости воевать на поле 
боя, они обстреливали мирные 

кварталы, школы, детские сады, 
больницы… И знали при этом, 
что в прицелах их танков, гаубиц 
и минометов – безоружные 
мирные люди. Слишком сильна 
была их ненависть к «клятым мос- 
калям» из народных республик 
Донбасса. И неважно, взрослые 
это были или дети. Чего только 
стоит заявление Петра Поро-
шенко, тогдашнего президента 
Украины: пока украинские дети 
будут ходить в школы и детские 
сады – дети Донбасса будут 
«сидеть по подвалам»! И 
это бывший украин-
ский лидер считал 
предметом особой 
гордости и одним из 
условий украинской 
«перемоги».

…В Донбассе подрас-
тает целое поколение детей, 
не знавших ни одного мирного 
дня! С 2014 года потерпевшими 
от артобстрелов боевиков были 
признаны более 24 тысяч несо-
вершеннолетних. Дети погибали 
в своих домах, автомобилях, на 
которых родители пытались увезти 
их от страшной угрозы украин-
ского неонацизма. Они гибли, 
играя на улицах, когда просто 
шли в магазин за хлебом либо 
пытались ценой своей маленькой 
жизни спасти кого-то из родных 
или близких…

Исторический факт: когда одно-
го из пленных укровояк привели 
в Донецке на Аллею ангелов, где 
похоронены убитые такими, как 
он, дети – тот разрыдался со сло-
вами: «Я не знал». Но нет веры им, 
годами убивающим наших детей!

В начале 2022 года Киев готовил 
новое наступление на Донбасс. 

Украина была уверена в своей 
победе под прикрытием и при 
поддержке западных кураторов. 
Огнем и мечом укронацисты  
намеревались уничтожить нас, 
не щадя стариков, женщин и 
детей. Именно тогда Президент 
Российской Федерации Владимир 
Путин принял единственно верное 
решение: Россия пришла к нам на 
помощь и предотвратила напа-
дение Киева. Сначала признание 
республик Донбасса, а потом и 

принятие в состав Россий-
ской Федерации спасли 

жизни наших детей. И 
коренным образом 
их изменили!

Наши мальчишки 
и девчонки ходят в 

детские сады и школы, 
где взрослые заботятся 

об их безопасности и здо-
ровье. На уроках они изучают 
историю, не искаженную зве-
риной украинской идеологией. 
Они отдыхают в детских лагерях 
по всей России, где их ждут с 
нетерпением. Наши ребята – 
активные участники всероссий-
ских конкурсов, соревнований, 
олимпиад. Десятки самых разных 
инициатив реализуются для детей 
и юношества новых регионов. 
Юные жители Донбасса стали 
частью большой российской 
Юнармии, волонтерского дви-
жения и «Движения первых». И 
все это – под непосредственным 
личным контролем российского 
Президента.

Но в этой новой жизни незримо, 
каждое мгновение рядом с нами – 
погибшие дети, маленькие ангелы 
Донбасса… И вечная память о них.

Людмила Савенкова

На страницах нашей газеты вы можете На страницах нашей газеты вы можете 
поздравить дорогих вашему сердцу людей  поздравить дорогих вашему сердцу людей  

с праздниками!с праздниками!
Признавайтесь в любви, поздравляйте с днем Признавайтесь в любви, поздравляйте с днем 

рождения, свадьбой, юбилеем! Удивляйте рождения, свадьбой, юбилеем! Удивляйте 
и радуйте друзей и коллег! и радуйте друзей и коллег! 

Наш адрес: г. Алчевск, ул. Ленина, 55,  Наш адрес: г. Алчевск, ул. Ленина, 55,  
тел. 5-44-47тел. 5-44-47
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МЫ В ИНТЕРНЕТЕ:                 https://vk.com/ogni_rodnoy_alchevsk,                 https://ok.ru/guplnr.redaktsiyaasket
НАША ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА: ogni@mslnr.ru

БРИГАДА СТРОИТЕЛЕЙ
 ВЫПОЛНИТ: 
ремонт крыш,
любые кровельные работы,
строительство домов,
фундаментов, отмосток,
отделку домов короедом, 

сайдингом,
постройку террас, пристроек,
фасадные работы,
ремонт старых домов
   и многое другое.
ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКА 20 %.
+7 959 567-85-24 (Алексей),
8 (800) 700-22-06 
(горячая линия, звонок бесплатный).

ИП Купай С. Ж., 
 ОГРНИП 324619600023401 от 01.02.2024Реклама

Реклама

ангары

Позабыть нельзя

Маленькие ангелы Донбасса
В июле 2014 года была сделана потрясающая по своей силе и правде фотография: 
при авиаударе ВСУ по Старой Кондрашевке мужчина с маленьким ребенком на руках 
пытается спасти его от бомб и осколков. В тот день в поселке погибли пятилетний 
Ваня Ермилов и его папа. Буквально через несколько дней мир был потрясен историей 
23-летней Кристины Жук, «Горловской мадонны», погибшей с 10-месячной дочкой на руках. 
Сколько еще ни в чем не повинных детей нам пришлось хоронить на протяжении долгих  
лет украинской агрессии против Луганской и Донецкой Народных Республик…

Июль 2014-го, авиаудар по Старой Кондрашевке

В Донбассе 
подрастает 

поколение детей,  
не знавших  
ни одного  

мирного дня!
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